## ★留学生 歓迎会★

4月24日(金)の放課後、4月から夕陽にやって来た、2名の留学生(フィンランド、ニュージーランド)の歓迎会を行いました。

校長先生、それぞれの担任の先生方から welcome speech をしていただきました。またそれぞれの留学生が所属しているクラスの国際交流委員からの welcome speech もありました。









ギター部部長が歓迎の気持ちを込めて 演奏してくれました。





留学生たちも日本語で自己紹介を含めたスピーチをしました。

ニュージーランドからの留学生はマオリ語の「キオラ」(こんにちは)を教えてくれました。 日本の文化を学ぶだけではなく、ニュージーランドの文化も伝えたいと抱負を語ってくれました。 続いて、フィンランドからの留学生があいさつをしてくれました。

どちらかというと、はにかみやさんなのですが、しっかりとした日本語でスピーチをしてくれました。





このあとは、3月末に行われたKAKEHASHI project (アメリカ研修旅行) の報告会を行いました。

写真を見せながら、楽しかった研修の様子を話してくれました。





♪最後に全員で記念写真♪ (これはKAKEHASHIポーズというそうです)

